

Fecha Sección Página 13.08.2009 Información General 13

Gobierno no está inmóvil ante la sequía: Sagarpa

Elías Chávez

"El Niño", el cambio climático y el abuso de los recursos naturales, son parte de las explicaciones que la Secretaría de Agricultura da a la extensa sequía que enfrenta el territorio nacional y que pone en riesgo la producción agrícola y pecuaria nacionales; su titular, Alberto Cárdenas Jiménez, negó que el gobierno federal esté inmóvil ante la situación y aseguró que realiza más de "mil acciones contra la sequía en todo el país".

Destacó la inversión de 34 millones de pesos en las 1,000 obras para captación, así como lo trabajos federales de reforestación, las acciones de manejo de cuenca que realiza la Comisión Nacional de Agua junto con los dueños de las tierras, obras de infiltración para quitarle velocidad al agua, así como la rotación de los cultivos como medida de adaptación a la cantidad de tierra y agua de que se disponga en cada ciclo agrícola.

Asimismo, de gira por Guanajuato, destacó la importancia de los seguros para los principales cultivos. "Aquí en Guanajuato compramos seguros para cubrir a casi 300,000 hectáreas de cultivos de este ciclo y donde alcancemos todavía vamos a resembrar con lo que cobremos del seguro", afirmó.

A nivel nacional se tienen cubiertas con seguros siete millones de hectáreas y 4.2 millones de cabezas de ganado.

"Por el daño al planeta que estamos viviendo, debemos tomar conciencia, aprender un poco más de cómo vienen los climas, todo lo concerniente a las lluvias, al manejo del agua; debemos capacitarnos más y mejor, sólo así es como vamos a sobrevivir y nos irá mejor", enfatizó el funcionario federal.



Página 1 de 1 \$ 3204.45 Tam: 104 cm2 ECAMPOS